



## 『自分を高める絶好の季節 到来』

8月の厳しい残暑の中で始まった2学期も、残り1ヶ月となりました。いよいよ、明後日からは師走。冬本番の到来です。音楽学習発表会や中田地区駅伝も終わり、行事が一段落したこれからの季節は、自分の目指す進路や夢の実現に向けて学習に専念する時期となります。冬は寒さ厳しい季節ですが、学習や部活動にコツコツと努力を積み重ね、確かな学力や体力・技能を身につけることができる絶好の季節です。3年生は、卒業式までの登校日数が62日。1・2年生は修了式までの登校日数が67日となりました。厳しい冬の先にある、希望に満ちた春を迎えられるように、一日一日を大切に、コツコツと努力を積み重ねて、自分を鍛えていけるように一人一人の生徒に応じた支援を行ってまいります。ご家庭でも、励ましの声かけをお願いいたします。



3年実力テスト

### 最高のハーモニーを披露 ～郡山市中学校音楽学習発表会～



11月21日(木) けんしん郡山文化センター大ホールにおいて、第52回郡山市中学校音楽学習発表会が開催されました。この発表会は郡山市内各中学校の代表学級や学年が一堂に会し、それぞれが創りあげてきた合唱や合奏を披露しあうものです。本校は毎年、全校生徒で参加して、全校合唱とハンドベル演奏を行っています。今年度も、秋桜祭で披露した「輝くために」の全校合唱と有志5名によるハンドベル演奏を披露しました。たくさんの聴衆が耳を傾ける緊張の大舞台でしたが、いつも通りの宮城中生らしい、優しさや暖かみあふれる歌声とベルの音を披露することができました。「生徒たちの元気な歌声、ハーモニーに感心した。」「ベルの響きが心にしみました。」観客から、称賛の声が聞かれました。子どもたちにとって、心に残る合唱・演奏となりました。

### 皆の想いがこもった襷を繋ぐ ～中田地区駅伝競走大会～



11月23日(土)、第69回中田地区駅伝競走大会が開催されました。宮城中学校は、中学生の部(赤沼橋東広場スタート、中田ふれあいセンターゴールの8区間15.2km)に、部活動の体力作りの一環として1・2年生で

臨みました。冬の寒さが感じられる中での駅伝となりましたが、一人一人が、チームの想いのこもった襷をゴールまで繋ぎました。駅伝後の生徒たちの表情は充実感、達成感にあふれていました。

## 『学校生活から』

### 薬物乱用防止教室 (11月18日)

6校時に、3学年において薬物乱用防止教室を実施しました。学校薬剤師の森智之先生を講師にお迎えし、「たばこ・アルコールの害や薬物の正しい知識と乱用防止」について、具体的な資料を用いてご指導いただきました。生徒たちは、薬物乱用の恐ろしさを実感し、自分の命を自分で守る意識を高めることができましたようです。



薬物乱用防止教室

### 海老根和紙漉き等体験学習 (11月22日)

1年生が海老根和紙伝統手漉き和紙保存会事務所において、海老根和紙漉き等体験学習を行いました。保存会の橋本綾子様、根本京子様からご指導いただき、和紙漉きと楮の皮むきの体験を行いました。小学校でも経験している生徒たちは、慣れた手つきで楽しみながら充実した体験を行いました。ふるさとの伝統に触れる貴重な時間となりました。



和紙漉き体験

## 『校外での活躍から』

### ナガサキへのメッセージ報告会 (11月23日)

令和6年度郡山市中学生長崎派遣事業「2024 ナガサキへのメッセージ」研修報告会が、郡山市役所特別会議室で開催されました。本事業に宮城中学校の代表として参加した が、他校の参加者とともに研修の報告と研修を通して今伝えたいこと、自分ができることを発表しました。「あたりまえの日常に感謝しつつ、平和の尊さを身近な人から伝えていきたい。」という の言葉から、この研修を通して学んだことの大きさが感じられました。



長崎派遣事業報告会

### 美術館展示

11月19日(火)から12月27日(金)までの期間、第16回「風土記の空」が郡山市立美術館で開催されています。数多くの郡山市内中学生の美術作品とともに、本校生徒の作品(粘土作品と海老根和紙灯ろう絵)が展示されています。



風土記の空

## MEM定例会

11月19日(火)宮城小学校において宮城中学校区学力向上推進研究会(MEMプロジェクト)第3回定例会を開催しました。今回は、宮城小学校の授業を参観しました。その後、児童・生徒の学習や生活について協議を行いました。MEM定例会は今年度はこれで終わりとなりますが、これからも宮城中学校区では、小中学校が連携した教育を推進してまいります。

### ◎ 12月の行事予定をお知らせします

12月4日	第3回授業参観・学年懇談会	12月23日	第2学期終業式 愛校作業
12月7・8日	中学生冬季バレーボール選手権大会	12月24日~1月7日	冬季休業日

※ 12月23日は給食なしで、12時20分完全下校となります。

※ スクールカウンセラー勤務日は12月3日、17日の2日となります。

## 《お知らせ》

### ○ 授業参観及び学年懇談会のお知らせ

12月4日(水)13時35分より第3回授業参観を実施します。今回は、1年生が美術、2年生が数学、3年生が家庭の授業の様子を参観いただきます。なお、授業参観後に学年懇談会を行い、2学期の学習・生活や冬季休業の過ごし方等についてお話をさせていただきます。詳しくは11月5日に配付しました「授業参観・学年懇談会のご案内」をご覧ください。